

Fecha: 24/01/2025 Vpe: \$197.477 Vpe pág: \$876.800

\$197.477 Tirada: \$876.800 Difusión: \$876.800 Ocupación:

Audiencia:

18.600 6.200 6.200 22,52% Sección: Frecuencia:

on: ACTUALIDAD encia: 0



Pág: 6



Capital de la Innovación de la Patagonia



Rodrigo Wainraihgt Galilea Alcalde de Puerto Montt

os desafíos del mundo actual y futuro nos exigen actuar de manera inmediata para cumplir con el objetivo prioritario de mejorar la calidad de vida de nuestros ciudadanos. Puerto Montt tiene todo lo necesario para asumir este reto, con una municipalidad y un Gobierno Regional comprometidos con el desarrollo de la innovación, la biotecnología y la inteligencia artificial, áreas clave para alcanzar este objetivo.

A esto se suma el hecho de que en nuestra comuna contamos con universidades e institutos profesionales y técnicos, además de la segunda industria más importante del país: la salmonera, junto con una sólida actividad en acuicultura, comercio y construcción, entre otros sectores. Todo esto posi-

"Mi sueño como alcalde es que en el futuro podamos contar con el primer Parque Tecnológico de Chile, al estilo de los que existen en ciudades como Londres, Madrid y otras partes del mundo"

Vpe portada:

ciona a nuestra ciudad como un referente para avanzar hacia el futuro, de la mano del modelo de la triple hélice, que integra a la academia, el sector público y el sector privado.

Con el liderazgo de Adolfo Alvial, ex director regional de Corfo y experto en innovación, hemos trabajado en la creación de un plan estratégico que nos permita posicionar a Puerto Montt como la Capital de la Innovación de la Patagonia, convirtiéndola en un referente no sólo a nivel local, sino también nacional e internacional.

Mi sueño como alcalde es que en el futuro podamos contar con el primer Parque Tecnológico de Chile, al estilo de los que existen en ciudades co mo Londres, Madrid y otras partes del mundo, y disponer de un campus StartUp como el que Corfo ha habilitado en Santiago. La creación de este plan es el primer paso para concretar, desde ya, las acciones que nos lleven en esa dirección.

Una de las primeras iniciativas será utilizar un área del Arena Puerto Montt para establecer un centro dedicado a la innovación, la biotecnología y la inteligencia artificial, donde estudiantes, investigadores y científicos trabajen en conjunto para abordar los grandes desafios globales, como el cambio climático, el desarrollo sostenible de la industria, el cuidado del agua, la energía y la alimentación.

Queremos que Puerto Montt ocupe el lugar que merece como capital regional, y para ello nos permitimos soñar en grande. Contamos con todos los actores necesarios para hacerlo. ¿Por qué no imaginar que Puerto Montt se convierta en el Silicon Valley de Chile?

Cuando se fijan plazos y metas claras, los sueños se transforman en proyectos concretos. Y la buena noticia es que ya hemos comenzado. Con una iniciativa inédita, el municipio está liderando una visión que permitirá maximizar la presentación de proyectos y el aprovechamiento de recursos tanto a nivel regional como central.

Estamos todos unidos en este camino, con una mirada transversal sobre cómo utilizar la tecnología y la innovación para enfrentar los grandes desafíos que se avecinan.

Y ese enfoque sólo puede traer un futuro prometedor para nuestro querido Puerto Montt. (23